

■ **FORMACIÓN**

Desarrollo y Cooperación centran las quintas Jornadas de Primavera de la UAL y Cajamar

G.S.
Almería

Por quinto año consecutivo, el Departamento de Economía Aplicada de la Universidad de Almería y la Fundación Cajamar están celebrando las Jornadas de Primavera, que en esta ocasión se van a centrar en temas de Desarrollo y Cooperación.

Ayer por la tarde tenía lugar la inauguración de las mismas, y el director del Instituto de Estudios de la Fundación Cajamar, Jerónimo Molina, destacó que el objetivo de las jornadas es "abrir horizontes, objetivos y metas".

El profesor de la UAL, Andrés Sánchez Picón, por su parte explicó que el objetivo con el que nacieron las Jornadas de Primavera fue tratar temas importantes y que por su novedad, o por ser frontera entre diversas materias, no son suficientemente estudiadas en las universidades.



Amplia participación en las V Jornadas de Primavera de Cajamar

Picón añadió, que el tema de la cooperación es muy amplio y uno de los retos más importantes de la ciu-

dadanía en este siglo XXI junto con el cambio climático, de ahí la importancia de conocer el tema.